

# GOING INTERNATIONAL

## Stellenbeschreibung

Für ein modernes Stiftungs Krankenhaus in Bayern suchen wir den

### Oberarzt Kardiologie (m/w)

**Kennziffer: GDB0414OA68a**

#### Das Haus

Unser Klient ist ein Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung. Die Klinik mit über 180 Betten verfügt über eine moderne zeitgemäße Ausstattung und gehört mit seinen Fachabteilungen Innere Medizin, Allgemeine Chirurgie und Anästhesie/Intensivmedizin sowie den Belegabteilungen Augenheilkunde, Gynäkologie und Geburtshilfe, Hals-, Nasen- und Ohrenheilkunde und Urologie zu einem schlagkräftigen, aus 3 Kliniken bestehenden kommunalen Krankenhausverbund in Bayern. Das Haus bietet seit 2004 ambulante Operationen als stationersetzende Maßnahmen an, die es in den Folgejahren weiter ausgebaut hat.

Mit der Rezertifizierung des gesamten Krankenhauses nach DIN ISO 9001:2008 im Jahre 2009 und speziell der Küche nach DGE (Deutsche Gesellschaft für Ernährung) im Jahre 2007 und 2008 dokumentiert das Krankenhaus seinen hohen Qualitätsanspruch, der durch die 330 Mitarbeiter der Einrichtung vertreten und gelebt wird.

Die Klinik stellt sich den aktuellen Anforderungen und bietet seinen rund 20.000 Patienten p.a. zeitgemäße Lösungen. Es ist ihr ein zentrales Anliegen, ambulante und stationäre Patienten im Sinne einer Grundversorgung im Stiftungs Krankenhaus auf hohem Niveau und nach gesicherten wissenschaftlichen Erkenntnissen zu behandeln, zu pflegen und an Leib und Seele ganzheitlich zu betreuen. Das Haus ist für neue Entwicklungen innovativer Medizin und Pflege stets aufgeschlossen.

#### Die Abteilung

Die 73 Betten umfassende Abteilung Innere Medizin ist in zwei selbstständige Abteilungen, nämlich die Innere Medizin/Diabetologie und Innere Medizin/Kardiologie unterteilt, die mit modernster diagnostischer Medizintechnik (z.B. alle endoskopischen und nicht-invasiven kardiologischen Verfahren, wie Langzeit-Blutdruck und Langzeit-EKG, Belastungs-EKG, Echo inkl. TEE und Stressecho) ausgestattet sind.

# GOING INTERNATIONAL

Die Abteilung Innere Medizin/Kardiologie wurde im Frühjahr 2011 gegründet. Seit Juli 2011 befindet sich die Kardiologie in einem eigens für die Kardiologische Abteilung erstellten Neubau. Die Abteilung Innere Medizin/Kardiologie arbeitet sehr eng mit der Abteilung Allgemeine Innere Medizin/Diabetologie zusammen. Das Ziel ist die internistisch-kardiologische Versorgung der Bevölkerung des umliegenden Landkreises auf höchstem Niveau.

Mit dem Bezug der neuen Räume für die Kardiologie hält das Stiftungskrankenhaus einen hochmodernen Linksherzkathetermessplatz vor. Weiterhin besteht seit September 2011 eine 24h-Notfallherzkatheter-Bereitschaft.

Spezialisiert ist die Abteilung auf die Behandlung von akuten und chronischen Herzkranzgefäßerkrankungen, allen akuten und chronischen Formen der Herzschwäche (Herzinsuffizienz), von Herzklappenerkrankungen und akuten und chronischen Formen von Herzrhythmusstörungen. Schrittmacher-, Defibrillator- und CRT-Systeme werden im Hause implantiert.

Ab August 2012 wird zur Behandlung der medikamentös therapierefraktären arteriellen Hypertonie eine kathetergestützte Sympathikus-Ablation der Nierenarterien (Renale Denervation) angeboten.

## **Die Position**

Gesucht wird ein berufserfahrener Facharzt für Innere Medizin (m/w) mit der Schwerpunktbezeichnung Kardiologie, welcher über eine der Position entsprechende hoch qualifizierte fachliche Ausbildung verfügt und bereits fortgeschritten invasiv tätig ist. Weiterhin werden umfangreiche Erfahrungen in interventionellen Katheteruntersuchungen mit oder ohne invasive Eingriffe erwartet. Der neue Stelleninhaber sollte zudem selbstständig und eigenverantwortlich im o.g. Bereich - auch außerhalb der Dienstzeiten - arbeiten. Es bestehen Entwicklungsmöglichkeiten im Bereich PM/ICD/CRT-Implantationen, PFO-Schirmchenverschluss, AK-Valvuloplastie und perkutanem AK-Ersatz (wir in Zusammenarbeit mit der Kardiochirurgie und Kardiologie einer kooperierenden Klinik durchgeführt).

Gewünscht wird eine menschlich aufgeschlossene, kontakt- und einsatzbereite Persönlichkeit, die sich durch ärztliches Ethos, Verantwortungsbewusstsein und Engagement sowie durch Hilfsbereitschaft und Einfühlungsvermögen für die Patienten auszeichnet.

# GOING INTERNATIONAL

Teamgeist und eine hohe Sozialkompetenz runden das Profil ab. Der passende Kandidat sollte sich mit den Zielsetzungen eines konfessionellen Hauses identifizieren können.

Geboten wird ein sehr gutes berufliches Umfeld mit einem interessanten Arbeitsplatz in kollegialer Atmosphäre. Die Vergütung erfolgt der anspruchsvollen Tätigkeit entsprechend leistungsgerecht. Das Haus ist gerne bei der Wohnungssuche behilflich. Interne und externe Fort- und Weiterbildungen werden zudem gefördert und unterstützt.

## Der Standort

Die Klinik liegt landschaftlich sehr ansprechend in direkter Nähe zur Donau und einem Naturpark. Es besteht eine sehr gute Verkehrsanbindung an die nahegelegenen Großstädte Augsburg, Ulm, Stuttgart, München und Nürnberg. Der Standort bietet eine hervorragende Lebensqualität. Alle weiterführenden Schulen sind am Ort vorhanden.

*Gerne nehmen wir Ihre Bewerbung entgegen. Bitte senden Sie uns Ihren tabellarischen Lebenslauf, Ihre Ausbildungsnachweise und Arbeitszeugnisse mit Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung und Kündigungsfrist sowie Ihr vollständiges aktuelles Leistungsverzeichnis als offene Dateien (z.B. Word Dokument) unter der **Kennziffer GDB04140A68a** per Email an: [office@goinginternational.org](mailto:office@goinginternational.org).*

*Falls Sie spezielle Wünsche an Ihren künftigen Arbeitgeber oder Ihre künftige Position haben, bitten wir Sie, uns diese mitzuteilen. Wir werden diese im Laufe des Beratungsprozesses gerne kommunizieren.*

*Ihre Angaben werden selbstverständlich streng vertraulich behandelt!*